

## 不思議！どうなってるの？(パート2)

先週に引き続き、「何で?」「どうして?」の不思議遊びを楽しんでいます。  
今週は、戸外でも【片栗粉スライム】や【水に浮く?絵】の遊びも楽しんでみました。



**片栗粉スライム…** 「水ないじゃん。」「ねえ、水どうやって持ってくる?」と相談しながら、両手でタライの中から水を汲んできて片栗粉の入ったバットに入れては混ぜること数回、「何か、ビチャビチャになっちゃったね」「水入れ過ぎた?」「どうする?」「グルグルーっていっぱい混ぜてみる?」と気付いたことを伝えあって自分たちなりに工夫して楽しんでいました。



**水に浮く?絵…** 水性カラーペン、ホワイトボードマーカー、画用紙、アルミホイル、クリアファイルなどの素材を用意して、絵を描いて水に入れたらどうなるかな?と試してみました。「猫ちゃん消えちゃった」「ボクの恐竜はちょっとだけ線が浮かんできた」「キラキラ(アルミホイル)に描くと、はがれてくるー」と台紙とペンの組み合わせで水の中の絵が変わることを楽しんでいました。



今回はもう一つ、「瓶の中にしぼんだ松ぼっくりを入れておくとどうなる?」を保育者が準備してやってみました。「ひらく?」「えーどうなるかなあ?」…この答え合わせは、また今度のお楽しみです!